

DELIK HUKUM

Makna Pejuang Hebat dalam Kehidupan Sosial dan Politik

Udin Komarudin - MESUJI.DELIKHUKUM.ID

Oct 13, 2024 - 09:15



Sketsa: Istilah Pejuang

OPINI- Dalam dunia yang penuh tantangan ini, kita sering mendengar istilah pejuang. Pejuang bukan hanya mereka yang berjuang di medan perang, tetapi juga individu yang dengan gigih mengabdikan diri untuk kebaikan bersama, memperjuangkan nilai-nilai luhur, dan berdiri untuk keadilan. Namun, ada perbedaan mendasar antara seorang pejuang yang hanya baik bagi dirinya

sendiri dan seorang pejuang hebat yang mampu menginspirasi serta mengangkat orang lain untuk menjadi lebih baik.

Seperti pepatah bijak dari Indian-Amerika, "Pejuang yang bagus membuat dirinya bagus. Tapi pejuang yang hebat menjadikan orang lain juga bagus." Makna mendalam dari pepatah ini mengajarkan bahwa kekuatan sejati dari seorang pemimpin atau pejuang tidak hanya terletak pada keberhasilannya sendiri, tetapi juga pada kemampuan untuk membentuk lingkungannya dan orang-orang di sekitarnya menjadi lebih baik.

Dalam konteks sosial dan politik, pesan ini sangat relevan. Banyak pemimpin yang mungkin sukses secara pribadi, namun tidak membawa perubahan positif bagi masyarakatnya. Sebaliknya, seorang pemimpin yang hebat adalah mereka yang mengajak orang lain untuk turut serta dalam perjalanan menuju kemajuan, menginspirasi mereka untuk berperan aktif dalam menciptakan perubahan. Ini adalah jenis pemimpin yang tidak hanya mengejar kepentingan pribadi, tetapi juga peduli pada kesejahteraan orang lain.

Di era Pilkada, kita bisa melihat perbedaan ini dalam praktik. Ada calon pemimpin yang fokus pada pencapaian pribadi, sementara ada juga calon yang memprioritaskan pengembangan masyarakat secara keseluruhan. Pejuang hebat akan memastikan bahwa semua orang mendapat kesempatan untuk maju bersama, bukan hanya segelintir pihak. Inilah yang harus kita cari dari seorang pemimpin-sosok yang tidak hanya mementingkan dirinya sendiri, tetapi juga mampu mengangkat dan memotivasi orang lain untuk maju.

Saat kita memilih pemimpin, baik di ranah politik maupun di berbagai aspek kehidupan, penting bagi kita untuk melihat lebih dari sekedar janji. Lihatlah bagaimana mereka memperlakukan orang lain, bagaimana mereka membangun tim, dan apakah mereka berusaha menjadikan orang-orang di sekitarnya lebih baik. Inilah esensi dari pejuang yang hebat, yang dapat kita jadikan teladan dalam membangun masyarakat yang lebih baik dan harmonis.

Pada akhirnya, seperti pepatah Indian-Amerika tadi, kita harus ingat bahwa pemimpin yang benar-benar hebat adalah mereka yang tidak hanya berfokus pada kemajuan diri sendiri, tetapi juga membawa serta komunitasnya ke arah yang lebih baik. Mari kita dukung para pejuang hebat ini, mereka yang berjuang untuk kebaikan bersama dan menginspirasi kita semua untuk menjadi versi terbaik dari diri kita.

Mesuji, Dipinggir- Jalan Rusak 13 Oktober 2024

Udin Komarudin

Ketua DPD Jurnalis Nasional Indonesia